

Ces écrits sont-ils dignes de confiance ?

***"Avant tout, sachez qu'aucune prophétie de l'Écriture ne peut être l'objet d'interprétation particulière, car ce n'est nullement par une volonté humaine qu'une prophétie a jamais été présentée, mais c'est poussés par le Saint-Esprit que des hommes ont parlé de la part de Dieu." — 2 Pierre 1.20-21***

Les auteurs de la Bible n'ont pas écrit de leur propre initiative, mais sous l'inspiration du Saint-Esprit. Car la Bible est bien le livre de Dieu !

Il nous y parle de lui-même et nous révèle ses projets pour la race humaine. Tout à la fois histoire, prophétie, enseignement, avertissement et promesse, la Bible nous dévoile toutes les facettes du plan du salut élaboré par notre Père. Elle ne se contente pas de livrer le regard de Dieu sur le passé, mais elle ouvre une fenêtre sur le futur. Nous y apprenons comment le problème du mal sera résolu, comment la paix règnera finalement sur notre monde.

Toute la Bible est-elle inspirée de Dieu ?

***"TOUTE Écriture est inspirée de Dieu et utile pour enseigner, pour convaincre, pour redresser, pour éduquer dans la justice, afin que l'homme de Dieu soit adapté et préparé à toute oeuvre bonne." — 2 Timothée 3.16-17***

Voilà pourquoi la Bible touche profondément les êtres humains : elle est inspirée de Dieu, en totalité. Bien que les prophètes aient utilisé un langage humain pour décrire ce qu'ils avaient vu et entendu, leur message venait directement de Dieu.

Si vous voulez découvrir le sens de la vie, lisez les Saintes Écritures avec honnêteté et consécration. Votre vision du monde et votre attitude face aux événements en seront peu à peu transformées.